

PROYECTOS ACREDITADOS PARA LA MOVILIDAD DE ALUMNOS Y PERSONAL EN LA EDUCACIÓN DE PERSONAS ADULTAS



Este proyecto se caracteriza por:

Su enfoque inclusivo, promoviendo la participación de alumnos con menos oportunidades, involucrando al personal educativo. También destaca por su compromiso con la sostenibilidad medioambiental, la mejora de competencias digitales, lingüísticas y la convivencia en el centro, promoviendo un desarrollo integral y global de la comunidad educativa.

DATOS



Movilidad de personal de Educación de Personas Adultas



Subvención de 17.586 €



Inicio: 01-06-2022

Fin: 31-05-2024

CENTRO COORDINADOR

CEPA Fernando Marrero Pulido-Arucas y Firgas (Las Palmas)

7 ORGANIZACIONES DE 5 PAÍSES



ENLACES DE INTERÉS



[Ficha de proyecto \(E+PRP\)](#)



[Web del proyecto](#)



PARTICIPANTES

Movilidades de personal docente y estudiantes de este centro de Educación de Personas Adultas para mejorar la inclusión y dar prioridad a la participación de estudiantes con menos recursos económicos y discapacidades, al tiempo que están en región periférica.



OBJETIVOS

Incrementar el número de alumnos matriculados; disminuir el abandono escolar; actualizar las competencias digitales; internacionalizar el centro; mejorar la competencia lingüística y la capacidad lectora; apreciar el patrimonio cultural; motivar a los estudiantes y al profesorado; y crear un buen clima de convivencia.



ACTIVIDADES

Se realizaron 13 movilidades: 4 movilidades de aprendizaje por observación (Jobshadowing) en Suecia, Alemania y Portugal; 2 movilidades de cursos y actividades de formación en Italia e Irlanda y 7 movilidades de grupo de estudiantes adultos en Suecia.



RESULTADOS/PRODUCTOS

Firma de acuerdos de aprendizaje, fortalecimiento de la motivación por aprender idiomas, sensibilización de temas culturales, sostenibilidad e inmigración, y mejora significativa de las habilidades digitales y el inglés. Fomento del sentido de grupo y creación de contactos internacionales.



IMPACTO

Altos niveles de satisfacción e incremento del interés por aprender idiomas mediante la inmersión cultural. Ha permitido mejorar metodologías educativas con enfoques más innovadores y adaptados a los estudiantes. Fortalecimiento del compromiso y la autoestima, reduciendo el abandono escolar. Y gran impacto en el desarrollo personal y profesional con oportunidades académicas y laborales en el extranjero.



DIFUSIÓN

Publicaciones en redes sociales, charlas informativas de las movilidades, elaboración de un blog de proyectos Erasmus+ y participación en jornadas de difusión ErasmusDays.



Erasmus+

Enriqueciendo vidas, abriendo mentes.

UNIÓN EUROPEA